

# Noticia Semanal del Distrito U-46

3 de abril de 2024

## To read this newsletter in English, please click here

#### Síganos en 🕬

Facebook | LinkedIn | YouTube | Instagram

## **Calendario**

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible <u>aquí</u>.

- jueves, 4 de abril: Reunión general del CAC. Detalles aquí.
- lunes, 8 de abril: Reunión de la Junta Educativa. Detalles aquí.
- jueves, 11 de abril: Reunión del Concilio Asesor Afroamericano. Detalles aquí.

## **Eclipse Solar**

Falta menos de una semana para el eclipse solar. Los padres y tutores legales que deseen que sus hijos(as) salgan a la calle para ver el eclipse el 8 de abril deben firmar un formulario de permiso - ya sea la versión en línea <u>aquí</u>, o descargando y firmando <u>esta copia</u> impresa para devolverla a la escuela.

Los estudiantes cuyos padres hayan firmado el formulario de permiso -y cuyos maestros hayan completado el desarrollo



profesional necesario- recibirán lentes para el eclipse o un visor del eclipse en clase el lunes por la mañana.

El Departamento de Ciencias y Planetario K-12 de U-46 lleva más de un año preparándose para este acontecimiento. Este eclipse es una oportunidad de aprendizaje increíble para nuestros estudiantes, por lo que estamos proporcionando la herramienta científica necesaria - y la formación adecuada - para que todos podamos disfrutar de este evento celeste con seguridad.

Recuerde que nunca es seguro mirar directamente al Sol sin protección para los ojos adecuada, y que el Sol no está haciendo nada distinto durante un eclipse que durante un día normal.

Más información, incluyendo una serie de vídeos cortos con datos interesantes sobre el eclipse, en <u>u-46.org/eclipse</u>.

# Agradecimiento a nuestros Subdirectores

Del 1 al 5 de abril es la Semana Nacional de los Subdirectores. Estamos muy agradecidos con todos nuestros subdirectores, que proporcionan una presencia constante y una gran guía para todos los estudiantes de nuestras escuelas.



# Feliz Semana del Subdirector(a)

Su dedicación y compasión hacen de nuestra escuela un lugar mejor para todos



#SemanadelSubdirector(a)

## Conexión de Verano

El programa Conexión de Verano de U-46 para estudiantes elementales ya está abierto para todos los estudiantes de kindergarten a 5º grado, ipero los cupos son limitados! (También está abierto a

los estudiantes entrantes a kindergarten que actualmente están inscritos en un preescolar del Distrito U-46).

Este programa académico gratuito, enfocado en lectura, escritura, matemáticas, arte, música y bienestar, se llevará a cabo de 8 a.m. a mediodía de lunes a viernes a partir del 5 de junio hasta el 3 de julio de 2024. (No habrá clases el miércoles, 19 de junio).

o).

Control of the second of

Los estudiantes serán asignados a una de las cinco escuelas elementales del programa de verano en base a su domicilio. El desayuno está incluido y se proporcionará transporte a los estudiantes elegibles que se registren antes del 22 de abril.

Inicie hoy mismo el proceso de registración haciendo clic aquí.

Para obtener más información y conocer las oportunidades de Conexión de Verano para estudiantes de escuela intermedia y secundaria, visite <u>u-46.org/summerconnection</u>.

Si tiene alguna pregunta, comuníquese directamente con su escuela o utilice Let's Talk.

# Sentimiento de Pertenencia de los Estudiantes

El 1 de marzo, el Día de Institución en el Condado de Kane, 25 estudiantes de U-46 y del Distrito Escolar Central 301 compartieron sus experiencias personales de enfrentarse a prejuicios en la escuela a la vez que proporcionaban información sobre sus culturas. Esto dio inicio a conversaciones entre los estudiantes y el personal sobre cómo apoyar y promover la diversidad y la equidad en las escuelas. Puede ver a estos estudiantes inspiradores en acción <u>aquí</u>.



# Visión y Voz

No se pierda una reunión especial del <u>Concilio Asesor de la Comunidad</u> el jueves, 4 de abril, a las 7 p.m. La Superintendente Suzanne Johnson hablará sobre las prioridades estratégicas del Distrito

U-46, y después los asistentes participarán en una actividad interactiva para ayudar a conectar la dirección futura del CAC con las metas del Distrito.

La reunión se llevará a cabo en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin. Todos son bienvenidos, y habrá interpretación en español.

# Feria Universitaria de Fox Valley

La Escuela Secundaria South Elgin llevará a cabo la Feria Anual Universitaria Fox Valley de 6 p.m. a 8 p.m. el jueves, 4 de abril. Los estudiantes de secundaria U-46 y sus padres o tutores legales tendrán la oportunidad de reunirse con representantes de admisión de más de 150 colegios y universidades, tanto en Illinois como fuera de él. Animamos a las familias a registrarse por adelantado para ahorrar tiempo la noche del evento. La registración está disponible en strivefair.com.

#### **Concilio Asesor Afro Americano**

El Departamento de Currículo e Instrucción del Distrito será el tema principal de la próxima reunión del Concilio Asesor Afro Americano. Al final de la reunión, el concilio continuará su conversación de club de libros de "Castigado por soñar: Cómo la reforma escolar perjudica a los niños(as) Afro Americanos y cómo sanamos," por la Dra. Bettina L. Love.

Todos están invitados a asistir a la reunión, que se llevará a cabo a través de Zoom a las 6 p.m. el jueves, 11 de abril. Para asistir a esta reunión, regístrese en <u>info.u-46.org/AAAC23-24</u>.

# Grupo de Apoyo para Padres Recién Llegados

¿Su familia es nueva en los Estados Unidos? Entonces esperamos que pueda asistir a la próxima sesión de nuestro Grupo de Apoyo para Padres Recién Llegados el miércoles, 17 de abril a las 6 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin.

Los asistentes a esta sesión aprenderán más sobre el proceso de inscripción para el año escolar 2024-25 y los servicios que ofrece nuestro departamento Project Access, así como estrategias de apoyo socioemocional para adultos y niños(as). Se ofrecerán recursos comunitarios y habrá servicio de guardería.

Las sesiones se interpretarán en gujarati, hindi, panyabí, polaco, portugués, español, ruso, ucraniano y urdu. Aquellas familias que no hablen estos idiomas también están invitadas a asistir, ya que les ofreceremos una forma alternativa de participar en el programa.



Estas sesiones están hechas especialmente para apoyar y capacitar a las familias recién llegadas, proporcionándoles los conocimientos y habilidades necesarios para mejorar la trayectoria académica de sus hijos(as). Están organizadas por el Departamento de Educación Multilingüe y Multicultural, y las preguntas pueden dirigirse a través de Let's Talk.

La inscripción en línea para el año escolar 2024-25 ya está abierta para todas las familias que tienen un hijo(a) o hijos(as) en cualquier grado desde preescolar hasta el 12º grado. Al inscribirse esta primavera, usted puede ayudar al Distrito a planificar mejor con respecto a la contratación de personal y el transporte para el próximo año escolar y ayudar a que nuestras escuelas estén listas para recibir a los estudiantes el primer día de regreso.

**NOTA IMPORTANTE:** Todos los estudiantes actualmente matriculados deben estar inscritos antes del 31 de mayo o de lo contrario esperar a que se abra la inscripción tardía en el verano.

No se están cobrando cuotas de instrucción; el Distrito está cubriendo el costo de las cuotas de materiales de instrucción para el año escolar 2024-25.

Encuentre más información en <u>u-46.org/registration</u> e instrucciones fáciles para las familias actuales <u>aquí</u>.



## Más Recursos

## La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje <u>aquí</u>.



#### ¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de oportunidades gratificantes para los maestros y el personal de apoyo.



#### Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de YouTube del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse aquí.



#### Cuidado

Care Solace es un servicio gratuito y confidencial para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiar



#### Comunidad

Visite nuestra Mochila Digital U-46 para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.







